

Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan, "Campaña por la libertad de los cinco compañeros me'phaa de la OPIM que continúan presos", *Enlace Zapatista*, México, 13 de febrero de 2009.

Consultado en:

<http://enlacezapatista.ezln.org.mx/2009/02/13/campana-por-la-libertad-de-los-cinco-companeros-me'phaa-de-la-opim-que-continuan-presos/>

Fecha de consulta: 30/06/2014.

Estimados compañeros:

Como ustedes saben, actualmente los cinco indígenas Me'phaa de la OPIM siguen presos cinco meses después de que un juez federal les otorgara un amparo el 15 de octubre 2008; revocando su auto de formal prisión.

Esto debido a que la PGR se inconformó e interpuso un recurso de revisión en contra de dicho amparo. En los próximos días, el Magistrado Ponente Jesús Rafael Aragón resolverá el recurso de revisión interpuesto por la PGR, por lo que es sumamente importante su apoyo en la campaña que estamos realizando para que el Magistrado resuelva conforme a la ley y a los convenios internacionales de derechos humanos que México ha signado; y lograr así la liberación de los indígenas.

Es probable que la resolución sea emitida en cualquier momento, a finales de este mes así que tenemos poco tiempo para el envío de cartas al Magistrado antes mencionado.

Se proporcionan los datos del Magistrado.

Centro de Derechos Humanos de La Montaña Tlachinollan.

Lic. Jesús Rafael Aragón

Magistrado Ponente

Segundo Tribunal Colegiado en Materias Penal y Administrativa del Vigésimo Primer Circuito, Boulevard de Las Naciones #640, Granja 39, Fracción A, Fracc. Granjas del Marqués, Acapulco, Guerrero. C.P. 39890

Teléfono: (+52) (01) 744 466 43 33 Fax: (+52) (01) 744 466 19 86

Correo electrónico: jraron@mail.scjn.gob.mx